

全組合員の意思統一でビッグイノベーションを!

ジェイアール・イーストユニオン 「第4回中央委員会」開催!

ジェイアール・イーストユニオンは2月9日、都内港勤労福祉会館において、「第4回中央委員会」を開催し、「安全の確立」「2018春季生活闘争勝利」「JR東日本の民主化と組織拡大」などの当面の運動方針等について、真摯な多くの議論がなされ、提起された議案は満場一致で承認され、委員会は成功裏に終了した。

来賓に、川合参議院議員、中山JR連合組織政治部長、JREユニオン退職者連絡会松田会長、交運共済東日本事業本部から松田本部長と橋本副本部長よりご臨席を賜りご挨拶を戴いた。委員会議長には、鈴木中央委員（仙台地本）が選出されスムーズな議事運営がされた。



菅野執行委員長は冒頭挨拶で、36協定やベースアップ交渉等について、JR東労組は中央闘争委員会の指令があれば「ストライキ権」を背景にして闘う、といった情報もある中、次の30年のJR東日本の労使関係の正常化と、私たちこそが「改革時の精神」「鉄道の責任」を継承していこうと訴えるとともに、安全問題・18春闘・民主化闘争と組織拡大の三項目を最優先課題として本委員会での真摯な議論を要請した。

JR東労組格差ベア永く根絶要求 「指名スト」の準備!?

一方、JR東労組は2/9の中央委員会で、ストライキ権行使の準備に入ることを決定し、中央闘争委員会により「闘争準備指令1号」が発令されたという。これにより指名ストライキ対象者を選出するそうである。



JREユニオンは、2/9 国会議事堂前と東京支社前でチラシ配付行動を実施!

お客様の理解は得られるの? ストは国鉄改革から支えていただいた利用者、国民への裏切り行為だ!!